

Agonie (Death Throes)

Quelqu'un m'a contacté pour me dire que son père était décédé dans des circonstances très traumatisantes. D'après ce que j'ai compris, ils parlaient d'« agonie ». Maintenant, j'ai vu l'agonie. La personne, bien qu'elle soit dans le coma, semble se battre pour maintenir sa vie, luttant pour chaque respiration et cela a l'air horrible. Dans la plupart des hôpitaux, je pense qu'une personne qui arrive à ce point est droguée pour qu'elle passe paisiblement.

Maintenant, cette personne m'a demandé ce qui s'était passé. Ne connaissant pas la réponse, j'ai demandé à la GFB et voici la réponse que j'ai obtenue.

Vous devez être assuré que, peu importe à quel point votre impression du décès de votre père était traumatisante, il était soigneusement surveillé par des êtres angéliques, qui étaient là pour s'assurer qu'il finirait par mourir correctement. Ainsi, une fois que sa conscience s'est éloignée de son corps physique, son esprit a été remis entre les mains d'êtres angéliques, qui l'ont escorté en toute sécurité dans les sphères célestes. Donc, vous n'avez pas à vous inquiéter.

Le traumatisme de ses dernières heures sur les plans physiques n'était que la bataille qu'il a eue avec son esprit, qui voulait qu'il reste conscient de son corps le plus longtemps possible, et les forces qui voulaient qu'il libère son esprit entre les mains de Dieu. C'est cette bataille que beaucoup ont pour libérer leur identité personnelle de Dieu et absorber la réalité plus large de la Force Divine universelle.

Une fois qu'il a atteint les sphères célestes et qu'il a été capable de comprendre la beauté du Dieu universel par opposition à un aspect personnel, la bataille a cessé et votre père est maintenant suprêmement heureux de vivre dans la félicité du Dieu universel.

Ne vous inquiétez plus, votre père est entre de bonnes mains.

Maintenant, ce dont ils parlaient, je pense, c'est de ce à quoi ils faisaient référence dans le message que nous avons reçu au sujet de nous qui nous efforçons tous d'être les seuls destinataires de la force de Dieu. Donc, si j'ai bien compris, l'agonie est la bataille qui se déroule entre une personne qui veut conserver la force vitale et ainsi rester en vie et le désir de lâcher prise et de fusionner avec la force divine globale à laquelle nous appartenons tous.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :